

## El nuevo grado universitario toma impulso urbano - Diario Información - 10/11/2015

### El nuevo grado universitario toma impulso urbano

► **LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE** quiere llegar a todos los ciudadanos a través del grado de Ingeniería Robótica que arrancó este curso con una demanda que casi triplica la oferta de plazas. Fernando Torres, el coordinador, invitó ayer al investigador Albert Sanfeliu quien lamenta que la financiación siga estancada porque el resto de Europa nos pasará por delante.

